



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>270 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84840534</b>
Prix	<b>1 145 000 €</b>

# St-Paul-en-Forêt

## Maison à vendre (83440)



Situé à quelques minutes du village de Saint Paul en forêt, magnifique mas rénové de 240 m<sup>2</sup>, ainsi que deux studios. Le mas vous offre une entrée avec WC d'invité, un salon avec cheminée, une spacieuse salle à manger, une cuisine ouverte et équipée, 3-4 chambres, un dressing, 2 salles de bains, ainsi qu'une buanderie. Le terrain de 4.880 m<sup>2</sup> est très bien entretenu et dispose de nombreuses terrasses, d'un jardin et de plusieurs étangs alimentés en eau d'un ancien «lavoir». Les deux studios sont situés près de la magnifique piscine et disposent chacun d'une chambre, d'une salle de bain et d'une ...

*Beautiful Mas dating back to the 1810, which has been renovated and enlarged over several periods. The old house with its additions offers 240 m<sup>2</sup> living space including two studio apartments with en-suite shower rooms. The charming property offers a landscaped garden of 4880 m<sup>2</sup> and is situated only a few steps from the charming village of Saint Paul-en-Foret. The main house offers an entrance hall with guest toilet, large sitting room with fireplace opening up to the large open kitchen with dining area and to the covered terrace from where you have beautiful views over the private enclosed ...*

## WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

